

Un accueil sous le signe de l'art et du spiritourisme dans les Îles de Guadeloupe



Le Comité du Tourisme des Îles de Guadeloupe (CTIG) ouvre son nouvel espace d'accueil à compter du **lundi 30 janvier 2023** à l'aéroport Guadeloupe Pôle Caraïbes, face à la porte A (sortie bagage).

Un nouveau lieu d'accueil soigné et chaleureux, qui invite les touristes débarquant d'Europe, du bassin Caraïbes et d'Amérique du Nord à s'immerger dans la tradition guadeloupéenne, en partant à la **découverte du spiritourisme dans les Îles de Guadeloupe**.

En plus d'y distiller les **conseils & astuces** pour parfaire son séjour dans les Îles de Guadeloupe, le CTIG y met à l'honneur les **distilleries et rhumeries locales** à travers une véritable exposition d'art.

Les œuvres de 9 artistes & plasticiens guadeloupéens, lauréats de la manifestation « Art & Rhum » qui s'est déroulée du 27 décembre 2021 au 28 janvier 2022, ont été retenues pour faire vivre une expérience hors du commun, aux arrivants, où l'art se laisse conter le rhum.

Cette exposition d'art accessible au tout public, tous les jours de 13 heures à 18 heures.

Ce nouvel espace fera l'objet d'une programmation d'animations, tout au long de l'année, qui laissera la place à diverses thématiques sur la culture guadeloupéenne.

TELECHARGEMENT DES VISUELS DE CE COMMUNIQUE [ICI](#)

À propos des Îles de Guadeloupe

Les Îles de Guadeloupe forment un archipel à taille humaine, composé de 5 destinations complémentaires et de toutes beautés : Basse-Terre, Grande-Terre, Marie-Galante, les Saintes et La Désirade. La destination est une merveille pour les adeptes de slow tourisme et d'activités nautiques avec ses 400 km de plages, son eau limpide à 27° toute l'année et ses fonds marins remarquables. Ses terres offrent le spectacle d'une nature époustouflante, traversée de forêts tropicales, rivières et cascades. Entre autres joyaux, la baie des Saintes, inscrite au Club des Plus Belles Baies du Monde, et le sommet de la soufrière, le plus haut sommet des Petites Antilles, présentent des panoramas à couper le souffle. Les gourmets apprécient les spécialités culinaires et senteurs locales dont celles du café, du cacao, de la vanille ou encore du rhum, mondialement reconnu. Et parce que l'archipel dispose également d'un patrimoine riche, des musées, des concerts et des expositions font vibrer les visiteurs tout au long de l'année.

Explorez tout ce que les Îles de Guadeloupe ont à offrir sur le site ou les réseaux sociaux :

www.lesilesdeguadeloupe.com, [Instagram](#), [Youtube](#), [Twitter](#) et [Facebook](#).

Contact presse :

Comité du Tourisme des Îles de Guadeloupe c/o Article Onze Tourisme

Fanny Tesson : 06 08 68 97 67 - ftesson@articleonze.com